

# 希望の鐘

第171号

ひとつのつぼみはいちどしかひらかない

夏休み中は事故非行なく、また、コロナなく、全員元気で無事に2学期を迎えることができました。この夏休みは8月に入ると暑い日が続き、連日30度を超える暑さの中、学習会、体育祭準備、部活動に熱心に取り組んでいました。2学期はこの夏休みに培った実力を発揮する学期です。毎日の生活を始め、3大行事や新人戦等で主体的に物事に取り組むことにより、自分の居場所を見つけ、自己存在感、自己肯定感を高めていってほしいと思います。2学期は皆さんにとってチャレンジできるチャンスがたくさん用意されており、「自分を鍛える時」でもあります。一層の努力と飛躍を期待しています。

次に始業式で行われた各学年代表の意見発表を載せます。ご一読ください。

## ○1年1組 ○○ ○○

私が1学期頑張ったことは、勉強です。コナノートや休日ノートに、その日に勉強した内容の復習、プリントで間違えたところを重点的にやります。わかるまで勉強することで、しっかりと頭の中に入って、あとで勉強するときに役立ちます。しかし、2次考査では勉強の成果を思うように発揮することができなかつたので、これからは、ワンランクアップのコナノート、休日ノートを作っていきたいです。

2学期の目標は、1学年の活動目標である「積極的にチャレンジする」ことです。1学期、私は学校生活、勉強、部活動など、積極的に活動することがあまりありませんでした。だから2学期は、1学年の活動目標である「限界突破、積極的にチャレンジし、前へ進め1学年」を達成できるように、体育祭では自分から指示を出したり、また、他の人の仕事を手伝ったりします。文化祭では、リーダーとして全体を盛り上げたり、視野を広くして周りの人たちに目を配ったり、リーダーとしてレベルアップしていけるように頑張ります。

1学期良かったところをさらに伸ばし、1学期悪かったところを直して、もっと自分に自信をもって生活できるようにしたいです。そして、2学期も、1学年プログラム委員会委員長と1年1組の室長として、学年をもっとより良い方向に導けることができるように頑張りたいです。

## ○2年1組 ○○ ○○

今年の1学期は、新型コロナウイルスの影響で、とても目まぐるしい始まりでした。始業式や部活動紹介もなく、スタートの意識が低い状態で始まった1学期。しかし、その状況でも僕たちは、1年生ではないのだという意識をもつよう努力できたのではないかと感じています。

僕が特に頑張ったことは、学プロとしての仕事です。1学期には2学年全体で、「クラス対抗提出物チェック」に取り組みました。初めはチェック項目のクラスでの食い違いなどがあり、点数の計算ミスや聞き逃しからの漏れなど色々な失敗をしていました。しかし、クラスメートや学プロの仲間の協力もあり、この企画は成功。2学年の課題であった提出物の未提出も何とか無くなりました。

他には、学年朝会でレクを行いました。その内容は○×ゲームです。クイズの内容を工夫したため大いに盛り上がり、みんなで楽しめました。レクを通して団結力が更に強まったと思います。

このように短かった1学期の学プロの仕事は楽とは言えないものでしたが、その分楽しかったうえに達成感もありました。2学期には、三大行事と呼ばれる体育祭・合唱コンクール・文化祭など、様々な行事があります。学プロの仕事を経験してみて、僕はやりがいを感じました。大変で苦勞が多いと言って仕事を投げ出すのではなく、その中にある楽しさを見出すことができれば、僕にとっても全体にとってもかけがえのない1ページとなるはずです。

2学年全体が更に強力の一つとなり、3年生の最後の体育祭や合唱コンクール、文化祭をバックアップしたいです。

## ○ 3 年 1 組 ○○○ ○○○

2月、僕たちの立志式の日、校長先生からコロナによる一斉休校の話がありました。あの日以来、今まで当たり前だと思っていたことが、当たり前でできなくなりました。しかし、人と距離を取り、ほとんど外出できない生活の中で、今の生活でできることを考えるようになり、今までほとんどしていなかった周りの人への気遣いを意識するようになりました。

短かった1学期。特に心に残ったのは、最後の部活動です。夏季大会の中止が発表された日、ショックと悔しさでいっぱいでした。体育館で3年生だけで集会を開き、涙を流しました。やり場のない辛さをどこにぶつけていいかわからず、すぐには切り替えられませんでした。しかし、7月26日まで3年生全員で部活動をやり切り、感謝する会では思いを全力で伝えることもできました。そのような場面を作ってくれた方々や、一人もかけずに一緒に頑張ってくれた仲間、心から感謝しています。

2学期は、まず受験生としての生活に変えていくことが目標です。自分のやりたいことより、勉強を最優先していきます。夏休み中、八戸高校の体験入学に参加した時、八高生の先輩が、高校の勉強に大切なことは、毎日の予習・復習と、授業に集中することだと話していました。僕たちは高校に合格することを目標にしていますが、入ってからのことも考えて勉強しなければならぬと感じました。

また、1学期は行事がなく、1、2年生との交流もほとんどありませんでした。体育祭や文化祭では、一人一人が先輩としての意識をもち、率先して活動することで、後輩をリードしていこうと思います。

今の生活を当たり前と思わず、一日一日を大切に、皆とたくさんの思い出を共有していきたいです。

## ありがとうございました 親子除草

8月23日（日）、PTA環境委員会企画の親子除草が早朝7時から行われました。花壇やグラウンドなどの雑草が取り払われ、きれいな環境のもと、体育祭や新人戦に向けての練習を行うことができるようになりました。また、おやじの会の方々のご協力もあり、昨年までは苦勞していた校庭の周囲の草を短時間で刈り取ることができました。ありがとうございました。



- |    |        |             |
|----|--------|-------------|
| 9月 | 2日（水）  | 避難訓練        |
|    | 7日（月）  | 振替休業        |
|    | 10日（木） | 新人戦壮行会      |
|    | 12日（土） | 新人戦（～14）    |
|    | 15日（火） | 振替休業        |
|    | 16日（水） | 振替休業        |
|    | 17日（木） | 歯科検診        |
|    | 25日（金） | 3次考査、ワックスがけ |
|    | 27日（日） | 修学旅行（～29）   |

